

Ce sont des formules creuses. Si certaines organisations préfèrent rester au bord du chemin pour faire des commentaires, c'est leur choix. Nous n'avons pas la même vision du syndicalisme. Celui de la CFDT est de regarder la réalité en face sans faire de cadeau au patronat et en n'oubliant jamais que les entreprises, ce sont aussi les salariés.

Je rappelle que nous avons signé une déclaration avec la CGT, la FSU et l'Unsa, qui appelait à renégocier les classifications dans les branches. C'est ce que prévoit le relevé de conclusions d'avant-hier. Moi, je suis cohérent avec les engagements que la CFDT a pris.

■ par Leïla De Comarmond